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Mme BOISTON  Déléguée des parents 

Mme SOCIE Déléguée des parents 

Mme ESTIENNEY Déléguée des parents 

Mme RAOUL  Professeure des écoles 

Mme JOUILLEROT  Professeure des écoles 

Mme TOURDOT Professeure des écoles 

Mme WEINACHTER  Professeure des écoles (excusée) 

M. COUTELLE  Professeur des écoles 

Mme LIEVREMONT Présidente de l’association des parents d’élèves 

Mme CHALET Agente Territoriale Spécialisée des Ecoles Maternelles 

Mme SHCLICHTER Agente Territoriale Spécialisée des Ecoles Maternelles 

Mme CATRIN Directrice du périscolaire 

M ENDERLIN Directeur Général des Services de la CCPR 

Mme GAUTHEROT Conseillère municipale pour la commune de Buthiers 

M. BERGER  Maire de la commune de Cromary 

M. NOIROT Conseiller à la commune de Perrouse 

M. MARCHAL Maire de la commune de Sorans 

M. ROBERT  Directeur de l’école 

 

 

  



 

 

1. Organisation du temps scolaire pour la rentrée 2024-2025, 
L’organisation existante est reconduite : la semaine à 8 demi-journées réparties sur les lundis, mardis, 

jeudi et vendredis est votée à l’unanimité des présents. 

2. Point sur les projets pédagogiques en cours et à venir, 
JO : distribution d’un livret et d’une pièce commémorative de 2€ à l’ensemble des élèves du CP au 

CM2. 

La semaine consacrée à l’apprentissage du vélo se dérouler après les vacances de Pâques. Les 

réservistes de la gendarmerie ne pourront pas intervenir comme l’an passé du fait des jeux olympiques. 

Côté cour : le projet rassemble les cycles 1 de la CCPR autour de l’émerveillement, avec en ce moment 

la réalisation de boites aux merveilles qui seront exposées dans les différents commerces de nos 

villages. 

Sport au gymnase de Voray : les CE2-CM1 et CM1-CM2 se rendent au gymnase situé à Voray pour 10 

séances (jusqu’au 04 avril) : 3 groupes ont constitués et tournent avec M COUTELLE, Mme TOURDOT 

et M. AGBALE, intervenant basket de Youth Education & Sports. 

Ecole et Cinéma : 4 des 6 sorties à Rioz nt déjà eu lieu ; la dernière est prévue pour le 26 juin. 

Service Sanitaire Etudiant : le groupe de 4 étudiantes (médecine & infirmière) interviennent les 14 et 

15mars avec les élèves autour de l’hygiène du sommeil. Un flyer sera réalisé et distribués aux parents 

de maternelle. 

3. Projet porté devant le Conseil National pour la Refondation de 

l’Ecole, 
Les enseignants de cycle 1 et de CP présenteront un projet qui porte sur : 

1. la mise en place d’un parcours adapté individualisé de la petite section au cours préparatoire, 

2. la réalisation de séances en dehors de la classe, 

3. le renforcement des fonctions exécutives. 

Le projet est supervisé par les conseillères pédagogiques de circonscription et par l’inspectrice. Dans 

le cas où le projet serait retenu, une présentation en sera faite aux parents concernés. 

4. Intervention de la communauté de communes, 
L’école de Perrouse a été retenue pour mener une réflexion sur la cour et son environnement proche. 

Les idées ont été priorisées (de l’ombrage de la cour et des bâtiments à la réalisation d’un point d’eau 

pédagogique) et seront sélectionnées en fonction des ressources budgétaires disponibles. 

5. Questions des délégués des parents d’élèves, 
Les parents attirent l’attention du directeur sur la nécessité d’avoir une meilleure communication ; 

qu’il s’agisse de mails, du site ou du panneau d’affichage. Le directeur prends note et veillera a 

s’améliorer sur ce point. 

Ils évoquent aussi le traumatisme subit par une partie des élèves lors de l’évocation de la gendarmerie 

en cas de vol au sein de l’école. Réponse : le directeur demandera à la gendarmerie d’intervenir au 

sein de l’école afin de dédramatiser leur rôle. 



Les parents déplorent une mauvaise visibilité de l’association des parents d’élèves. Les tenants et les 

aboutissants ne sont pas assez clairs pour les parents qui ne sont pas des « habitués de l’école ». 

Réponse : voir proposition §7. 

Les parents souhaitent comprendre pourquoi le projet CNRE ne porte que sur les classes de la PS au 

CP.  Réponse : dans le cas où le projet serait accepté, cela sera détaillé dans la réunion de présentation. 

6. Intervention du périscolaire, 
Mme CATIN présente les projets du périscolaire : galerie d’art, soirées à thème (Boum, Loto, escape 

game, Cafés familles) et le lutin farceur, prétexte à découvrir le monde. 

Bientôt les élèves seront invités à  participer à la fête de la nature 

7. Intervention de l’association des parents d’élèves 
Mme LIEVREMONT a reçu de la part de la CCPR un trophée pour l’engagement dont l’association fait 

preuve au sein du pôle éducatif. 

Mme LIEVREMONT souligne les difficultés liées au manque d’implication des parents qui redoutent 

certainement un engagement consommateur de temps. Il a été convenu qu’une présentation de 

l’association aurait lieu à l’occasion de la visite des futurs parents de petite section en juin 2024. 

Par ailleurs, la présidence de l’association est assurée jusqu’au mois de septembre : mais personne ne 

se propose à ce jour pour reprendre le poste.  
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